

Vad är identitet?

Was ist Identität?

What is identity?

Följande kommer från litteraturgruppen.

Folgendes stammt von der Literaturklasse.

The following comes from the literature group.

1.

Identitet är något som beskriver en persons insida. Detta kan beskrivas med t.ex. musik eller klädstil. Jag skulle säga att det man ser och hör från en person, beskriver personens insida.

Identität ist etwas, was das Innere einer Person beschreibt. Dieses kann beispielsweise mit Musik oder dem Kleidungsstil verdeutlicht werden. Ich würde sagen, dass das was man von einer Person sieht und hört, ihr Inneres zum Vorschein kommen lässt.

Identity is something that describes a person's inner. This can be shown by music and fashions style. I would like to say, that what a person says and what is heard from a person is his symbol of his inner.

2.

När jag hör ordet identitet tanker jag i första hand på personligheten, hur man är som person, hur man samspelar med andra människor. Alla människor är olika och det är det som gör det roligt att träffa nytt folk.

Wenn ich das Wort Identität höre, denke ich als erstes an die Persönlichkeit, wie man als Person ist und wie man mit anderen Menschen zurechtkommt. Alle Menschen sind verschieden und das macht es so spannend, andere Menschen zu treffen.

Thinking of the word identity, I am thinking of the personality, how you're as person and how you interplay with others. Everyone is different and that's why it's so exciting meeting other people.

3.

Det är vad du är. Massor av egenskaper sammanställt till en identitet. Det finns en identitet för varje person. Ingen kan ta eller härma din identitet, men man kan låtsas vara den.

Das ist, was du bist. Eine große Menge von Eigenschaften formt eine Identität. Für jede Person gibt es eine eigene Identität. Niemand kann dir deine Identität nehmen oder sie nachahmen, aber man kann sie erheucheln.

You're who you're. A lot of qualities are forming identity. There is identity for everybody. Nobody can't take it from you or imitate your identity, but you pretend to be somebody else.

4.

Identitet betyder för mig, en persons egenskaper och karaktäristiska drag som gör den till en fri person med åsikter.

Für mich persönlich bedeutet Identität die Eigenschaften und Charakteristika einer Person, die sie zu einer freien Person mit eigener Meinung machen.

Identity for me is the quality of a person and his character that are forming him to a free person with his own opinion.

5.

Att finna och lära känna sig själv på ett sätt som ska bära senare i livet. I tonåren skapas din identitet men misslyckas du med detta är det större risk att du får svårigheter senare i livet. En byggnadsprocess som är krävande och framför allt väldigt viktig.

Sich selbst auf eine Art und Weise zu finden und kennen zu lernen, die einem selbst im späteren Leben das Gefühl von Sicherheit vermittelt. Im Jugendalter wird die Identität geschaffen, aber wenn dies missglückt, ist das Risiko groß, dass du später in Schwierigkeiten gerätst. Dies ist ein Entwicklungsprozess, der eine Herausforderung darstellt und deswegen sehr wichtig ist.

To find and trying to understand yourself in a way, that will give you the feeling of security in your later live. In your teens your identity is formed, but if you are not successful, the risk to get in trouble is rather big. This process of development is a very important challenge.

6.

En persons tankar, åsikter, stil, privatliv, agerande och beslut.

Die Gedanken einer Person, ihre Ansichten, ihr Stil, Privatleben, Benehmen und ihre Entscheidungsfreudigkeit.

A person's thoughts, opinions, style, private life, acting and decision making.

7.

Jag är naturvetare. Jag vet att identitet är DNA. Identitet är en symbolisk stämpel för att hålla koll på människor. Men det kan även innebära en uppdelning. Människor gillar ”systematiserade objekt”.

Ich bin Naturwissenschaftler. Ich weiß, dass Identität mit der DNA gleichzusetzen ist. Identität ist ein Symbol dafür, Kontrolle über Menschen zu erlangen. Aber das kann auch eine Einteilung der Menschen in Schubladen bedeuten. Die Menschen mögen es, ein „systematisiertes Objekt“ zu sein.

I am a scientist. To me identity is the same as DNA. Identity is a symbolic mark to keep people under control. But also mean a classification of people. People are fond of “systematised objects”.